
Protokoll der AStA-Sitzung am 09.02.2024
TOP 0 Formalia

Hinweise:
Die Sitzung fand Hybrid statt

Datum und Uhrzeit der Sitzung:
Datum: 09.02.2024
Sitzungsbeginn: 14:20 Uhr
Sitzungsende: 15:31 Uhr

Genehmigung des Protokolls:
Dieses Protokoll ist ungenehmigt/wurde in der Sitzung vom XX.XX.202X genehmigt.

Beschlussfähigkeit:
Zum Zeitpunkt des Sitzungsbeginns ist die Sitzung mit 9 von 14 zur Beschlussfähigkeit 
stimmberechtigten Mitgliedern (nicht) beschlussfähig.

Anmerkungen und Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung:
Anmerkungen zum Protokoll – keine
Das Protokoll der Sitzung vom 02.02.2024 ist genehmigt.

Anmerkungen zur Tagesordnung:
Anmerkungen hier.

Sitzungs- und Protokollführung:
Sitzungsleitung: Regenbogenreferat
Protokollführung: Kulturreferat

Anwesenheit:
Referate: europ. Vernetzung, Regenbogen, gegen Rassismus, Lehramt, Kultur, Umwelt, 
Ausländische Studierende
Vorstand:M-G, B
Präsidium: K., T.
Gäste:

TOP 1 Berichte
Ausländische Studierende | International Students Office
Nicht Neues
Genderreferat | Gender Office
Nicht besetzt

Regenbogenreferat | Rainbow Office
Die Pink Party Termine fürs Sommersemester stehen fest: 19.4. und 31.5.

Studieren mit familiären Verpflichtungen | Office for Students with Familiar Responsibilities
Nicht besetzt
Studieren ohne Hürden | Office for Students without hurdles
Nicht besetzt
Gegen Antisemitismus | Office against Antisemitism
Nicht anwesend



europäische Vernetzung | Office for European Networking
Nichts Neues
Gegen Faschismus | Office against Fascism
Nicht anwesend
Hochschulpolitik | Office for Policy of Higher Education
Nicht besetzt
Kommunikation und Wissenssicherung | Office for Communication and Enterprise Knowlege
Retention
Nicht anwesend

Kulturreferat | Culture Office
Anwesend
Haben ein Angebot für Rabatierte Angebote von Holidays on Ice die nach Freiburg kommen. Es soll
ein Aktionslink eingerichtet werden, worüber dann Studis das Rabatierte Angebot nutzen können. 
Sobald voranden sollte dieser von den zuständigen via mail/social media verteilt werden. Ich 
komme dann entsprechend noch mal auf euch zu.

Lehramt | Office for Teaching Students
Anwesend
Änderungen bezüglich der Prüfungstermine wurden besprochen, um in Zukunft Überschneidungen 
zu vermeinden
Bewertung des MA-EDU läuft immer noch, Ergebniss steht noch aus. Vermutet wird eine nicht-
positive Bewertung
Man arbeitet an einer Liste für notwendige Sprachneise und weitere Vorraussetzungen für den MA-
EDU um bessere Planbarkeit zu schaffen

Soziales | Social Office
Nicht anwesend

Umwelt | Environmental Office
Weiterhin Vorbereitungen Weltwassertag. Einladung kommt in den nächsten Wochen.

Vorstand | Chief Officers
Haben uns um die modernisierung der EDV gekümmert, Frelo Stationen in der Bio und auch 
sonst,Floris aus der EDV hat gekündigt also suchen wir bald neue IT Menschen
ich möchte nochamls auf die anonyme evaluation hinweisen da feedback wichtig ist 
wir haben uns um mediator*innen gekümmert
Raumantrag StuRa?

StuRa-Präsidium | Presidents of the Students' Council
M. P. wurde als neuer Vorstand gewählt, J. ist als Vorstand zurückgetreten, Y. wurde für das Referat 
gegen Rassismus gewählt.
Es gibt eine Bewerbung von Z. auf das Referat Studieren ohne Hürde sowie einen Antrag auf 
Gründung eines Referats für studentische Beschäftigte, die beide auf nächste Woche abgestimmt 
werden.

StuRa-Sekretariat | Administration Office of the Students' CouncilWir haben einen 
Kostenvoranschlag für die Entrümpelung des Sekkis i.H.v. 490€ bekommen. Am Dienstag kommt 
jemand von der Uni, um das Sekki auszumessen, danach kann es direkt entrümpelt und 
grundgereinigt werden. In der Woche vom 26.02. kommt der Maler (an der Wand sind schon zwei 



Farbvorschäge (aprikot und gelb)).Der Kammerjäger war mal wieder da und hat die Fallen 
kontrolliert. Scheinbar handelt es sich um 10-20 Mäuse, die im Sekki leben.

TOP 2 Bewerbungen
Es liegen keine Bewerbungen vor

TOP 3 Raumanträge

Gruppe: die linke.SDS Freiburg
Veranstaltung: regelmäßige Plena
Zeit: alle zwei Wochen in den ungeraden KW mittwochs 20-22 Uhr
Diskussion:
DISKUSSIONSBEITRAG
Abstimmung: 8/0/1 (Ja/Nein/Enthaltung): Der Raumantrag ist bewilligt.

TOP 4 Finanzanträge

1.) Sekki leer räumen und alte Möbel entsorgen
Beantragt sind 490,00€ aus dem AStA Budget, in diesem befinden sich noch 2.643,44€ von 
4.000,00€ für dieses Wirtschaftsjahr (bis 31.03.24).
alternativbetrag: keine
Abstimmung: 9/0/0 (Ja/Nein/Enthaltung): Der Finanzantrag ist bewilligt.

2.) Kühlschrank Sekki
Beantragt sind 880,00€ aus den Rücklagen, in diesem befinden sich für Kühlschränke 1.500,00€
alternativbetrag: keiner
Abstimmung: 9/0/0 (Ja/Nein/Enthaltung): Der Finanzantrag ist bewilligt

3.) Kaffeemaschine Sekki
Beantragt sind 70,00€ aus den Rücklagen, in diesem befinden sich für Kaffeemaschinen 1.000,00€
alternativbetrag: keiner
Abstimmung: 9/0/0 (Ja/Nein/Enthaltung): Der Finanzantrag ist bewilligt.

4.) Spülmaschine Sekki
Beantragt sind 800,00€ aus den Rücklagen, in diesem befinden sich für Spülmaschine 1.200,00€
alternativbetrag: keiner
Abstimmung: 9/0/0 (Ja/Nein/Enthaltung): Der Finanzantrag ist bewilligt.

5.) Mikros für kleine und große Anlage
Beantragt sind 253,80€ aus den Rücklagen, in diesem befinden sich für Musik Anlagen 3.530€
alternativbetrag: keiner
Abstimmung: 9/0/0 (Ja/Nein/Enthaltung): Der Finanzantrag ist bewilligt.

6.) Küche Sekki
Beantragt sind 3.200,00€ aus den Mobiliarbudget, in diesem befinden sich noch 4.376,87€ von 
15.000,00€ für dieses Wirtschaftsjahr (bis 31.03.24).
alternativbetrag: keiner
Abstimmung: 9/0/0 (Ja/Nein/Enthaltung): Der Finanzantrag ist bewilligt.

7.) Laptops für Mitarbeiter*innen (11 Stück)
Beantragt sind 14.000,00€ aus den Rücklagen, in diesem befinden sich für Beschaffungen für z.B. 
EDV (Ohne Server) 16.500,00€



Es handeln sich um Framework Laptops á 11 Stück, sind zwar teuer, halten aber potentiell länger
Kultur: es wäre auch möglich deutlich billigere Laptops zu kaufen, aber dann hätte man etwl. nicht 
den Umweltbonus.
Umwelt: Wissenstransfer wichtig, sonst wird der Nachhaltigsbonus vielleicht nicht genutzt.Es Gibt 
auch manche Rollen die Pontentiell vielleicht eher davon profitieren wenn man die Stand-PCs 
ausbaut.
Vorstand: gerade für den Vorstand wäre es ganz praktisch, weil wir auch Termine außerhalb haben. 
Auch Datenschutzrechtlich ist es gut wenn wir dann nicht unsere Privaten Laptops nutzen.
Lehramt: Was passieren könnte das Framework pleite geht, dann ist der Umweltbonus vielleicht 
hinüber.
Umwelt: für wen brauchen wir denn 11 Laptops? Ich komme bei meiner Zählung nur auf 10. Und 
ich würde vielleicht nur zwei Laptops für den Vorstand vorschlagen.
Sekki: EDV sind zwei, damit kommen wir auf 11.
Präsidium: Ich kann beide Seiten verstehen, das alles muss gut begründet werden, wenn wir 
14.000 euro durch den StuRa bekommen wollen.
Sekki: Ich finde es wäre überschaubarer wenn wir das einmal mit viel Geld ordentlich machen.

Anternativbetrag: keiner
Abstimmung: 7/0/2 (Ja/Nein/Enthaltung): Der Finanzantrag ist bewilligt.

8.) Laptop für Öffentlichkeitsarbeitsstelle
Alternativbetrag:
Beantragt sind 1.700,00€ aus den Rücklagen, in diesem befinden sich für Beschaffungen für z.B. 
EDV (Ohne Server) 16.500,00€
Abstimmung: 7/0/2 (Ja/Nein/Enthaltung): Der Finanzantrag ist bewilligt.

TOP 5 Planung und Diskussion
Es liegen keine Planungen und Diskussionen vor

TOP 6 Sonstiges

TOP 7 Termine
Die AStA Sitzungen finden in der Vorlesungszeit wöchentlich freitags um 14:15 Uhr statt

Sonstige Termine:


